

Fue premiada por tener el mejor programa radial de servicios

Quién es Noelia Pace, la argentina que se presenta como médium

CAMILA FIGUEROA

Noelia Pace, de 44 años, durante siete años mantuvo un programa radial en Argentina donde ayudaba a los auditores a enfrentar el duelo por la muerte de algún familiar. Según aseguraba, intentaba conectar a los fallecidos con los vivos para que pudieran cerrar ciclos. Su programa, de hecho, fue tan popular que obtuvo dos veces el Premio Martín Fierro, otorgado por la Asociación de la Televisión y de la Radiofonía Argentina (Aptra), en la categoría programa de servicios.

Cuenta Noelia que en el año 2021 decidió trasladar su programa radial al escenario, por lo que creó un evento terapia llamado "Mediumnidad" -que ha llenado teatros en Argentina, Uruguay y Estados Unidos- con el que se presentará el próximo 1 de agosto en Chile, en el Centro Cultural San Ginés de Santiago, a las 20 horas. Las entradas están disponibles en la página web de Ticketmaster. Su cuenta de Instagram es @noeliapacelamediumoficial.

Estará el 1 de agosto en el Centro Cultural San Ginés con el evento "Mediumnidad".

¿Qué es lo que hace en los teatros, Noelia?

"Intento enseñarles a las personas que todos podemos comunicarnos con nuestros muertos a través de situaciones de terapia. Yo formé esta terapia para ayudar a las personas a que transiten por el proceso del duelo y por eso en los encuentros hablamos mucho de la muerte y conversamos sobre lo que le pasa al espíritu con la muerte, qué le pasa al ser al dejar el cuerpo físico. Hablamos de las etapas del duelo y de cómo transitar en cada una de ellas".

¿Y si solo creo en lo terrenal?

"Si eres escéptica igual puede servirte porque el evento no solo tiene que ver con conectar con nuestros seres que han fallecido, más bien tiene relación con enfrentar la muerte y puede que no creas en la vida después de la muerte, pero igual quieras conectar con tu madre fallecida, por ejemplo, recordar su olor y sentirla cerca".

¿Cómo trabaja en ese caso?

"Siempre me preguntan qué es lo que van a ver en uno de mis teatros. Yo les

respondo que lo que harán es sentir. Uno de los principales ejercicios que hago es invitar a los asistentes a cerrar los ojos y les enseño cómo trabajar una meditación. Muchas personas se emocionan porque a través de ese ejercicio logran ver a sus padres fallecidos, con los ojos cerrados, y logran sentir el olor".

Entonces no se trata de hacer aparecer fantasmas.

"Es una terapia en la que voy dando vuelta en cada una de las etapas del duelo para que los asistentes vean los sentimientos que se viven en cada una y que puedan transformarlos. La idea, al cierre del encuentro, es que los que hayan asistido empiecen a aceptar la muerte, pero no como algo que acabó, sino porque aprendieron a incorporar la muerte a sus vidas".

¿Tampoco me van a tocar el hombro?

"Ese es el miedo de todos. Las personas que asisten a mis eventos en teatros viven una experiencia de mediumnidad y no de espiritismo. No todos los espiritistas son médium y no todos los médium son espiritistas".

¿Cuál es la diferencia?

"El espiritismo es una corriente energética donde se trabaja la deidad energética que viene acá, a lo terrenal, y puede compartir con nosotros. A través de oraciones se le solicita al espíritu que se presente, renueve energías y nos ayude a transformar esta vida. La mediumnidad tiene que ver con comunicarse con los distintos planos, con las almas. El médium tiene la capacidad de sentir, oler, escuchar y escribir un mensaje del alma para transmitírselo a alguien. Puede ser tu alma o la de otro".

¿Cómo se hace eso?

"Soy vidente y como vidente tengo ese don. Cuando trabajo como médium puedo ver la imagen de un ser mientras estuvo en este plano (vivo). La gente confunde la palabra alma con fantasma, son cosas distintas. El fantasma es algo cinematográfico,

el espíritu está dentro de los campos energéticos del ser humano. Esa alma la puedo ver mientras estaba en este plano (vivo), en un tránsito (en proceso de muerte) o en evolución (muerte). En el encuentro vamos a permitir que las almas se conecten y que el espíritu sane. Vamos a trabajar en cada etapa del duelo y en las señales que nos envía el alma, si son reales y cómo detectarlas. Hay personas que ven colibríes y mariposas por todos lados, por ejemplo, pero las señales son mucho más que eso".

Usted trabaja con médicos.

"Sí, pero como un apoyo a los pacientes, sobre todo en aquellos que necesitan cuidados paliativos, que están en enfermedades terminales, en pacientes con demencia y con enfermedad de Alzheimer. En el programa radial a veces iban como invitados para ayudar a las personas en sus duelos. Yo siempre digo que las personas tenemos un don, todos tenemos uno. Mi don es el de la mediumnidad y el de sanar enfermedades es de los médicos. Ante una enfermedad lo primero es ir al médico y luego podemos ver qué hacemos en temas energéticos".



Noelia Pace.

CEDIDA